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日本共産党
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衆院選挙
投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と 衆議院比例代表

は政党名で投票
します。参議院と
違い個人名は無
効です。
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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者

質問する志位和夫議
長＝１日、衆院本会議

〒537-0025  大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号
Tel.06（6975）9111  Fax.06（6975）9115
Eメール：jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。

2024年2月No.2（第587号）
発行／日本共産党国会議員団
　　　近畿ブロック事務所

費税５％減税、インボイス増
税中止こそ「失敗から学ぶ道」
と迫りました。
外交・安保…軍事費2.5兆円
は、憲法違反の「戦争国家づ
くり」と追及。沖縄・辺野古
の米軍新基地建設は普天間基
地返還のためだというが、「返
還はいつか」と質問しました
が、岸田首相は答弁できませ
んでした。

能登地震、裏金、暮らし、外交

衆院志位氏、参院田村氏 代表質問
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裏金事件…安倍派は、過去５
年間で約６億８千万円近くが政
治資金収支報告書に不記載。
悪質な組織的犯罪です。自民
党国会議員の４分の１以上が
関わった犯罪の全容を明らか
にすることは、岸田首相の責
任だと追及しました。
くらし・経済…自民党の「税
制大綱」（昨年12月）は経済
対策の失敗を認めました。消

て・暮らし全力応援の「すぐ
やるパッケージ」を公約し共
感を広げました。
　松井陣営は、地元紙に「時
計の針を戻してはならない」
との反共広告を掲載、市民と
共産党を分断し、市民の願い
を封殺する攻撃を行いまし
た。これには「市民の声で動
く政治へ、時計の針を前に進
めましょう」（福山氏）と反
撃し、最後まで奮闘しました。

　新人５人の対決となった京
都市長選の結果、無所属新
人の福山和人氏＝日本共産党
支援＝は、16万1203票（得
票率34.4％）を獲得し大健
闘しましたが及びませんでし
た。当選は自民・公明・立民・
国民推薦の元参院議員・松
井孝治氏（４日）。
　「政治とカネ」が大争点に
なり、福山氏は「お金でなく
政治は民意で」と訴え。子育

都合』に有権者の視線は冷
たい」「理解に苦しむ構図」
と指摘しました。

　京都新聞（５日付）は「与
野党相乗り」に「共産党市
政阻止で団結する『政党の

　日本共産党の志位和夫議長は１日、衆院本会
議で、田村智子委員長は２日、参院本会議で、そ
れぞれ代表質問。能登半島地震の被災者支援
の抜本拡充、裏金問題の全容解明を迫るとと
もに、経済でも安保・外交でも自民党政治に代
わる希望ある対案を示して実現を迫りました。
能登地震…被災者の健康・命を守るため、実
態をつかみ、支援を現場に届ける具体策を示
すよう要求。住宅・なりわいの再建に向けて
被災者生活再建支援金を600万円以上に引き
上げ、対象を拡大す
るよう求めました。
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質問する田村智子委
員長＝２日、参院本会議
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自民党政治の根本転換迫る自民党政治の根本転換迫る
裏金裏金 全容解明にフタして「政治刷新」なし

経済経済「法人税減税・消費税増税」路線改めよ

「戦争国家づくり」でなく、平和つくる外交へ転換を外交外交

能登地震の復興こそ最優先万博
きっぱり
中止を

　企業・団体献金の“抜け道”
になっている政治資金パーティ
ー。「しんぶん赤旗」日曜版は
２月４日号で、昨年12月15日に
開催予定の岸田首相の政治資
金パーティーが延期されたと報
道。この問題を田村智子委員
長が代表質問でただしました。
　政治資金パーティーが大問
題になっているとき、なぜ中止
でなく延期なのか。中止すれば
パーティー券の返金が必要にな
り、１万円を超えるものは、返金

先、返金額を支出としてすべて政治資金
収支報告書に記載しなければなりません。
　田村氏は「企業名が明らかになってしま
い、これを逃れるためではなかったのか」
と指摘。「開催せず、返金しなければパー
ティー券収入は寄付そのものになり、政治
家個人への違法な企業・団体献金になる」
と追及しました（２日）。
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　衆参院の代表質問で、日本共産党の志位和夫、田村智子両氏
は国政の根幹にかかわる問題を岸田首相にただしました。

　自民党の裏金問題。岸田首相は、裏金という言
葉を一切使わないまま「実態解明」と繰り返します
が、いったい何の「実態」なのか意味不明です。
　誰がどれだけの裏金をつくり、何に使ったのか、
どのような裏金システムがつくられていたのか、洗
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パー券返金しないと
違法献金に

岸田首相
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いざらい明らかにす
べきです。その全容
解明にフタをしたま
ま、「政治刷新」を言っても何の意味もありません。
企業・団体献金の全面禁止こそ必要です。

　暮らしと経済をどうするか。自民党は法人税率を
引き下げ、投資拡大や賃上げをもくろみましたが、
「意図した成果を上げてこなかった」（税制大綱）と

失敗を認めました。そうなら法人税を減税し、その
穴埋めに消費税を増税する路線を根本的に改める
－これが失敗から学ぶ道です。

　米中対立が強まるもと、日本の進路はどうあるべ
きか。東南アジア諸国連合（ASEAN）は、米中ど
ちらの側にも立たず、「中心性」を貫いて平和を守っ

ています。日本は米国いいなりで「戦争する国づく
り」を進めていますが、ASEANが実践する自主自
立の外交で平和をつくる道に転換すべきです。

　能登半島地震では、住宅被害も
道路、水道、港湾などのインフラ被
害も甚大。「大阪・関西万博に人も
資材も投入するときか」という声が

上がっています。限られた資材を、
開催期間の半年でつぶすパビリオン
などに費やすべきではありません。
万博はキッパリ中止すべきです。

安倍派のパーティーで壇上に並ぶ議員ら＝
昨年５月（自民党の塩谷立議員のブログから）


